



Nomos

Was ist wirklich neu am Sachmangelbegriff des neuen Kaufrechts?



Auswirkungen der Warenkaufrichtlinie auf den Mangelbegriff des BGB

Von Dr. Constanze Winter

2022, 242 S., brosch., 68,- €

ISBN 978-3-8487-8842-2

(Nomos Universitätschriften – Recht, Bd. 1000)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8842-2

Mit der Umsetzung der Warenkaufrichtlinie zum 1. Januar 2022 geht die größte Reform des deutschen Schuldrechts seit 20 Jahren einher. Das Herzstück der Warenkaufrichtlinie sind die Regelungen zur Vertragsmäßigkeit der Ware. Im Rahmen der Umsetzung der Warenkaufrichtlinie ist die Regelung des Sachmangels als Kernelement des deutschen Kaufrechts deshalb textlich erheblich umgestaltet worden.

Das Werk geht der Frage nach, inwiefern die Umsetzung der Richtlinie auch zu einer inhaltlichen Veränderung des Mangelbegriffs im BGB führt. Zu diesem Zweck werden die etablierten Mangeltatbestände der nun alten §§ 434 und 435 BGB den einzelnen Anforderungen an die Vertragsmäßigkeit der Ware aus der Warenkaufrichtlinie gegenübergestellt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

What is Actually New in the Concept of Defects in the Reformed Law on the Sale of Goods.



Auswirkungen der Warenkaufrichtlinie auf den Mangelbegriff des BGB

By Dr. Constanze Winter

2022, 242 pp., pb., € 68.00

ISBN 978-3-8487-8842-2

(Nomos Universitätschriften – Recht, vol. 1000)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8842-2

The transposition of Directive (EU) 2019/771 by 1-1-2022 involves the biggest reform in the German law of obligations in 20 years. Provisions on the conformity of the goods with both the contract and reasonable expectations of the buyer are the centerpiece of the Directive. In the course of the transposition the German provisions concerning defects have been submitted to considerable textual

change. The work considers, to what extent this translates into substantial alterations in the concept of defects as key element of the German law on the sale of goods. To this end, the established elements of a defect according to former §§ 434, 435 German Civil Code have been compared to the requirements for conformity stipulated by the Directive.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary